



うえはら ふみのり  
上原 文紀 くん (平尾井)

平成26年7月7日生まれ  
尚樹さん & 瞳さんの長男

こんにちは、文紀です。文月(7月)の紀州生まれなので文紀といいます。ボールやビー玉で遊ぶのが大好き!でも、今までに失くした球は数知れず。2つ歳下の妹もそろそろ歩き始めるころ。仲良くいっしょに外で遊んであげてね♥…お母さんから



にしな そうま  
西那 颯真 くん (鵜殿)

平成26年7月29日生まれ  
光樹さん & 久美さんの長男

電車や働く車のミニカーで遊んだり、大きな声で歌をうたったりするのが好きなそうま。最近ひらがなを覚えて、車のナンバーをよむのにはまっています。これからも、その笑顔で周囲を楽しませて、大きく元気に育ってね★…お母さんから

【募集】満3歳の誕生日を迎える子ども(平成26年9・10月生まれ)を募集します。ご希望の方は、広報係(☎33-0334)までご連絡ください。申込期限は7月31日(月)まで。

## 地元のお米を味わって

### 崎上野 真介さん(大里)



私の子どものころは、青々とした春の田んぼ、黄金色に広がる晩夏の田んぼを見ながら、相野谷小学校、中学校に通っていました。

今も家族6人、そして愛犬のゼットと一緒に大里に住んでおり、家の周りには、昔と変わらぬ四季折々の田んぼの風景が広がっています。

そんな環境に育ったおかげで今も大里の風景と「お米」が大好きです。

そこで、地元産の美味しいお米を食べてもらおうと、鵜殿で弁当屋を開業しました。

#### PROFILE

### さきうえの しんすけ さん

大里のお米が大好きなことから弁当屋を始めた崎上野さん。「地元のおいしいお米をたくさんの人に食べてもらえるよう、がんばっていきたいです」と話していました。



大里地区の田園風景

米を食べてもらおうと、鵜殿で弁当屋を開業しました。外で働く人にも食べてもらいたいと思い、朝6時から営業しています。早朝からの仕込みは大変ですが、注文が入り、アツアツのご飯を盛ると疲れも吹き飛ばす思いです。

開業にあたって熊野川の道の駅にある弁当屋でノウハウを覚えてもらいました。親方にたまたに店を見に来てもらったり、僕が熊野川の店に手伝いにいって、今も勉強させてもらっています。親方にはとても感謝しています。

また身内や友達たちにも開業の際には、色々助けていただきました。本当に感謝です。

お店を続けていくことが、みなさんへの恩返しだと思うので、これからもがんばっていきたく

8月号は高岡の榎本琢磨さんです。崎上野さんからは、「いつもありがとうございます。これからもよろしくね!!!」

## 子どもたちの成長が楽しみ

### 大前 早代さん(鵜殿・29歳)

#### ◆お仕事は?

熊野市のひまわり保育園で保育士をして6年目になります。職場もアットホームで働きやすく、子どもたちのいろんな表情が見えたり、成長していく姿が見えたりするところが楽しく、やりがいがあります。

#### ◆趣味は?

最近は車を変えたこともあって、休日におしゃれなカフェを探しにドライブに出る事です。

#### ◆旅に行くとしたら?

沖縄にいったら、海を眺めたり、ダイビングをしてみたいです。

#### ◆理想のタイプは?

私は少しゆっくりにしているほうなので、穏やかで温厚な方が気が合っているですね。

#### ◆今の目標は?

自分自身もっと経験を積んで、子どもたちにいろんな体験をさせることができ、周りのみなさんに信頼される保育士になりたいです。

#### ◆町の好きなところ

自然がいっぱいあって、穏やかな雰囲気があるところが好きです。これからもこの風景や雰囲気を残していってほしいです。

